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Comité de Réflexion et d'Animation de Cesson

Location de la salle pour vos événements personnels : 02 96 611149 

Espace vert de Suffren
La mairie a pris acte de notre demande de 
procéder à l'installation de 2 bancs dans l'aire de 
jeux et à l'aménagement d'un cheminement «  
en dur » pour éviter de marcher dans la boue 
avant d'accéder au revêtement propre des jeux. 

Tour de Cesson
Corentin Poilbout, Chef de Cabinet de Mme la 
Maire, nous fait part des démarches en cours, à 
savoir la procédure administrative pour la 
sécurisation des lieux.
La demande de classement du site a été faite.
Si tout va bien, la Mairie de Saint-Brieuc sera 
propriétaire des lieux en 2019. 
Une ouverture du site au Public est prévue par 
la suite.

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 19 octobre 2018
Étaient présents :
Said Bendarraz, Jacky Desdoigts, 
Louise-Anne Gautier ( maires adjoints), 
Martine Hubert, Élue de l'Opposition, 
Mme Reignier, Élue Majorité.

Le Président ouvre la  séance en présentant 
le Rapport Moral ainsi que les différentes 
Activités du CRAC, puis procède au 
renouvellement du Tiers  sortant ( Élu pour 
3 ans).
Trois personnes désirent intégrer le Conseil 
d'Administration : 
Mr Georges Samson, 
Mme Michelle de Grégorio
Mme Christine Avenel.
Le renouvellement du Tiers sortant et 
l'adhésion des nouveaux entrants sont 
soumis au vote de l'Assemblée.
Le vote est favorable.

Les attentes du CRAC, 
les réponses des Élus.

Espace vert à coté du CRAC
L'ouverture sur le terrain demandée par un 
riverain, sera refusée par la mairie. 
Le CRAC approuve la décision.
Le panneau d'interdiction de circuler à 
l'entrée de l'espace vert va être enlevé.

Bourg de Cesson

Plan d'Aménagement : rien de prévu pour l'instant.
Le PLU actuel va jusqu'en 2020.

Parvis de l'église : La Mairie a acté la demande 
d'installation de garde-corps pour la sécurité des 
usagers, reconnaissant le côté accidentogène de 
l'architecture du sol. 
D'autre part, Mme Perennes qui a en charge l'entretien de l'église  a 
fait remarquer aux Élus que le parvis n'est jamais nettoyé et que les 
toilettes à l'intérieur de l'église sont dans un piteux état et 
nécessitent d'être rénovées.



             

 

 

 

Écoles du bourg
Compte-tenu de la baisse des effectifs il 
est prévu de construire une extension sur 
le site de l'école de la Croix rouge et de 
fermer à terme l'école du bourg rue de la 
Corniche ( en 2022)
Un nouveau nom pour cette école est à 
trouver ?

Stationnement et circulation

Rue Le Floch  ( rue derrière l'église de 
Cesson - 3 maisons) 
Mme Perennes (résidente) fait remarquer 
que les  voitures ou camionnettes qui se 
garent dans cette rue sont trop près des 
maisons et les privent de clarté. Le 
stationnement actuel constitue une vraie 
nuisance pour les résidents qui doivent 
souvent allumer la lumière dans la 
journée.
Elle souhaiterait que l'on trouve une 
solution pour éviter ce désagrément.
Mr Desdoigts propose d'interdire 
carrément le stationnement sur cette 
portion de rue.
Rue de la Mardelle : les riverains se 
plaignent de la vitesse excessive des 
voitures.
Pas de réponse.
Rue Dumont d'Urville et rue de la 
République: 
la ville va aménager l'angle de ces 2 rues 
avec la pose de plots afin d'interdire le 
stationnement pour faciliter le passage des 
bus.
Rue de la Porette : les marquages 
demandés ont été réalisés et rue du Dr 
Charcot, ils seront faits prochainement
La demande a été faite également  pour la 
rue Amiral Courbet, à suivre....
La route de la Cage, des Grèves à 
Langueux, est très dégradée. Elle est 
située sur le domaine maritime et il serait 
question de la fermer à la 
circulation automobile !!!

Une pétition circule et le CRAC a voté pour 
conserver cette route qui représente un 
axe direct pour Langueux , Yffinniac, Hillion 
et autres....

Liaison douce.
Mme le Maire a repris favorablement la proposition 
du CRAC pour l'ouverture d'une liaison douce Le 
Légué-Rabelais et au- delà…. À suivre...

La Voie verte
Le Président expose les travaux réalisés au 
chemin des « Écarées », l'hiver et au printemps 
derniers , travaux de grand débroussaillage 
commencés dans le cadre de la journée 
citoyenne du CRAC.
Robert Mahé, référent de ce chantier pour le 
CRAC, note avec satisfaction que la bonne 
coopération entre le Service des Espaces verts 
de la ville de Saint-Brieuc et le CRAC, a porté 
ses fruits et nous donne des détails sur les 
interventions.
Les employés des Espaces verts ont broyé à 
l'aide d'une épareuse tous les branchages que 
le Collectif de la Voie verte avait coupés. 
Les racines ont été enlevées. 
C'était la jungle, un vrai boulevard 
maintenant…..
Ceci était le prérequis à l'ouverture d'un 
chantier de restauration des Ponts et Viaduc 
de Douvenant envisagé par le Conseil 
Départemental. 
La programmation des travaux de rénovation 
du  Pont des Courses est prévue courant du 
1er  semestre 2019 pour une ouverture au 
public en juin.
Nous tenons à ce que cette date soit respectée.
Quant au Viaduc, suite à la demande de 
classement aux Monuments historiques et avec 
les longueurs de procédure que cela implique, 
nous espérons une ouverture au Public 
courant 2020

Cuisine de la salle Courbet.
La demande de travaux est actée, la réalisation 
devrait commencer en 2019.

Fibre optique
Un problème d'installation anarchique est 
évoqué par un habitant de Cesson. Les Élus 
sont au courant. Orange s'engage à équiper le 
quartier en totalité, en 2020.

Rendez-vous au CRAC 
le dimanche 6 janvier 11h00 

pour fêter ensemble 
la nouvelle année !
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